

SCHOCKBILDER AUS HÜHNERSTÄLLEN

Publiziert 2. Februar 2022, 05:02

Jetzt muss sich der Tierschützer selbst wegen Tierquälerei verantworten

Die Tierrechtsorganisation Tier im Fokus drang vor vier Jahren in mehrere Hühnermastställe ein und filmte die Missstände. Deshalb muss ihr Präsident nun vor Gericht antraben.



Diese Aufnahmen aus Schweizer Hühnerställen veröffentlichte die Tierrechtsorganisation Tier im Fokus vor vier Jahren. Nun steht ihr Präsident vor Gericht. Tier im Fokus

Darum gehts

- Tobias Sennhauser, Präsident von Tier im Fokus, verschaffte sich Zugang zu mehreren Hühner-Mastanlagen.
- Die verdeckt aufgenommenen Bilder aus den Betrieben sorgten schweizweit für Aufsehen.
- Für seine Aktion muss sich Sennhauser nun wegen Hausfriedensbruch, Sachbeschädigung und Tierquälerei vor Gericht verantworten.

Das Video sorgte schweizweit für Schlagzeilen: Ende Januar 2018 veröffentlichte die Tierrechtsorganisation Tier im Fokus (TIF) **Aufnahmen aus fünf Hühnermastställen** in den Kantonen Bern, Freiburg und Waadt, auf denen tote und sterbende Tiere von BTS-Mastbetrieben zu sehen sind. BTS steht für «besonders tierfreundliche Stallhaltung» und ist eine offizielle Bezeichnung des Gesetzgebers. Die Stiftung für das Tier im Recht reichte gegen die fünf Schweizer Betriebe daraufhin Strafanzeige wegen mehrfacher Tierquälerei ein.

[Werbung](#)

Diese Tabakerzeugnisse kann Ihre Gesundheit schädigen und macht abhängig. Ce produit du tabac peut nuire à votre santé et créer une dépendance. Questo prodotto del tabacco può nuocere alla tua salute e provocare dipendenza.

18+ Hilf dir dabei, stressigere Momente zu überbrücken. Diese Produkte sind nicht für Kinder geeignet. Nicht rauchen, wenn du schwanger bist. Bei Kindern fernhalten.

CHF 69.-

NEW IQOS ILUMA ONE

Hol dir das praktische All-in-one-Gerät und entdecke Tabakgenuss ohne Zigarettenrauch.

[Jetzt kaufen](#)

Nun aber muss sich TIF-Präsident Tobias Sennhauser selbst vor der Justiz verantworten: Weil er sich für die Filmaufnahmen illegal Zugang zu drei der fünf Hühner-Mastanlagen verschaffte, reichten die betroffenen Tierhalter Anzeige gegen ihn ein. Die Staatsanwaltschaft wirft Sennhauser Hausfriedensbruch und Sachbeschädigung vor. Doch nicht nur das: Der Tierrechtler habe sich selbst der Tierquälerei schuldig gemacht, indem er die Hühner durch sein unbefugtes Eindringen «gestresst und in Angst versetzt» und die «Tierwürde missachtet» habe, wie es im Strafbefehl heisst, der 20 Minuten vorliegt.

Isst du Fleisch?

Ja, sehr oft.

Ja, aber ich versuche, weniger zu essen.

Gelegentlich

Nein.

20389 VOTES

«Fleischlobby will von Misständen ablenken»

«Der Vorwurf der Tierquälerei ist absurd», sagt Sennhauser zu 20 Minuten. «Mit dieser Argumentation wäre jede amtliche Kontrolle eine Tierquälerei.» Für den TIF-Präsidenten ist klar: «Die Fleischlobby will den Spiess umdrehen und von den Misständen in der Massentierhaltung ablenken.» Auch den Vorwurf der Sachbeschädigung weist er zurück; er habe sich durch offene Türen und Zäune Zutritt verschafft.

Sennhausers Verteidigerin Lea Hungerbühler fügt an: «Die Dokumentation von derartigen Misständen war zur Wahrung der berechtigten Tierschutz-Interessen notwendig». Es habe in diesen konkreten Konstellationen kein milderes Mittel gegeben, **um das Leid der Tiere aufzudecken**, insbesondere da eine frühere Meldung beim Veterinäramt versendet sei.

Sennhauser rechnet daher mit einem Freispruch, wie er zu 20 Minuten sagt. Die Verhandlung findet am Mittwochmorgen vor dem Regionalgericht in Burgdorf statt.

Du weisst von einem Tier in Not?

Hier findest du Hilfe:

Feuerwehr, Tel. 118 (Tierrettung)

Polizei, Tel. 117 (bei Wildtieren)

- [Tierrettungsdienst](#) , Tel. 044 211 22 22 (bei Notfällen)
- [Schweizerische Tiermeldezentrale](#) , wenn ein Tier entlaufen/zugelaufen ist
- [Stiftung für das Tier im Recht](#) , für rechtliche Fragen
- [GTRD](#) , Grosstier-Rettungsdienst, Tel. 079 700 70 70 (Notruf)
- [Schweizerische Vogelwarte Sempach](#) , für Fragen zu Wildvögeln, Tel. 041 462 97 00

Tierquälerei:

Meldung beim [kantonalen Veterinäramt](#) oder beim [Schweizer Tierschutz](#) (anonym möglich)

My 20 Minuten

Als Mitglied wirst du Teil der 20-Minuten-Community und profitierst täglich von tollen Benefits und exklusiven Wettbewerben!

[Memberpage](#)

(su)

DEINE MEINUNG

- Das Thema ist wichtig. [🗨️](#) [👍](#)
- Der Artikel ist informativ. [🗨️](#) [👍](#)
- Der Artikel ist ausgewogen. [🗨️](#) [👍](#)

[🗨️](#) 163 [🔗](#) 320

Fehler gefunden? [Jetzt melden](#).

163 Kommentare

Kommentarfunktion geschlossen

- Rosacalisro**
02.02.2022, 12:59

schaut euch doch mal videos an von tierhaltungen im ausland!!!!

70

UNNÖTIG (41 Lesende)

Kommentar melden
- Nüferli**
02.02.2022, 12:54

Unglaublich da meinen solche Einbrecher, wenn sie sich Zugang durch unverschlossenen Türen verschaffen sei dies ihr gutes Recht. Zudem vergleichen die sich mit amtlichen Kontrollen. Falls solche Organisationen meinen sie müssen Kontrollen durchführen, sollen sie sich wie alle andern anmelden, oder mit dem Besitzer einen Termin vereinbaren. Ansonsten ist ihnen halt eine Verurteilung zu gönnen und wird in diesem Fall hoffentlich auch so ausgesprochen.

99

QUATSCH (40 Lesende)

Kommentar melden
- Danilli**
02.02.2022, 12:41

Diese Strafanzeige ist ein Schuss in den Ofen. Schlecht für das Fleischgewerbe. Mit jeder Meldung dieser Art und solchen Bilder wird weniger Fleisch verkauft. Keine Bauernschläue.

53

LOVE IT (24 Lesende)

Kommentar melden

[Alle Kommentare anzeigen](#)